
Luis Carlos Álvarez  
No tengo muchas palabras, la verdad es que estoy muy emocionado, muy contento. Está 
siendo una semana soñada para mí y estoy muy agradecido por estar en esta posición. 
Siempre me preparo antes de cada partido haciendo mis rutinas, mis visualizaciones, mi 
calentamiento, platicó con mis entrenadores, con mi equipo y hago lo que sé hacer bien que  
es luchar cada punto,  no darme por vencido. 
 
A mí siempre me gusta pensar partido a partido, como había dicho hace unos días, quería 
enfocarme en mi primera ronda y eso hice y se dio la victoria y ya mañana tocará pensar en 
el partido de segunda ronda, vamos partido a partido, enfocándome, simplemente pensando 
en el presente, con los pies en la tierra y luchando cada punto.  
 
Alex Hernández es de mis mejores amigos, entrenamos juntos. Estoy muy feliz por él. Es un 
gran jugador, una gran persona, se merece también todo lo que está pasando y es un 
orgullo para mí y para Alex  
 
Nunca pensé que el partido era mío, si no que iba punto a punto en el presente, pensando 
en cómo ganar ese siguiente punto. 
 
Empecé un poco nervioso, pero después me fui soltando, empecé a jugar mi juego, me 
empezó a ir muy bien y empecé a ganar la batalla física y mental, creo que esa fue parte 
fundamental para ganar el partido, pero hasta que no gané el partido y vi esa pelota en la 
red en el último punto fue cuando ya tuve más tranquilidad, pero siempre este estuve 
pensando en el presente y pensando cómo ganar cada punto.  
 
No pienso mucho en el ranking, pienso en cómo juego yo, en las capacidades que tengo 
para jugar al deporte y siempre pienso en las cosas que hago bien, las cosas que puedo 
mejorar y pues bueno, al final en este torneo, todos los jugadores juegan muy bien, tienen 
un nivel muy alto 
 
(Sobre Kovacevic, su rival en segunda ronda) No lo conozco mucho, solo sé que tiene el 
revés a una mano, creo que jugó college al igual que yo, creo que estuvo en Illinois si no me 
equivoco. Pero fuera de ahí no conozco mucho, pero ya será tarea de nosotros como 
equipo buscar la mejor estrategia para tener una gran oportunidad de ganar mañana. 
 
 


